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ゼミ活動報告 

「2016 6期生歓迎会」 

中尾亮太 

 

 12月 7日（水）、宮川ゼミ 6期生歓迎会を開いていただきました。一次会は居酒屋虎武

士、二次会はジャンカラに場所を移して行われました。 

 1次会は 5期生の自己紹介から始まりました。「宮川ゼミってこんなところ」というテー

マでお話ししていただいきました。ゼミは家族みたいなところ、ゼミ生には何を話しても

受け入れてもらえる、毎日会うのが当たり前だったので 2日ぶりに合うと久しぶりに会っ

たように感じる、などなど 5期生の仲の良さがひしひしと伝わってくるエピソードが満載

でした。その一方で、宮川ゼミで一年間勉強したことで得た充実感や自信についての、お

話も聞くことができ自分も一年後こうなりたいという理想の姿も見せていただきました。

特に印象に残っているのは世羅さんから話していただいた「宮川ゼミを世界一のゼミにし

たい」というお話です。まだ自分はまだ何も成し遂げていないし、ゼミでの勉強について

どういうものか知りません。それでも、5期生と宮川先生についていけば成し遂げられるの

ではないか、そんな気持ちにさせてもらえるゼミの雰囲気を感じました。 

次に宮川先生からお話ししていただきました。ゼミは楽しんでやるもの、全力でぶつか

ってきてほしいなど熱いメッセージをいただきました。宮川先生の熱意に負けない熱意を

もって取り組んでいく決心をしました。
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二次会のカラオケでは宮川先生のお茶目でダンディーな一面を

見ることができました。こんなにかっこよくアメをなめられる人

を私は初めて見ました。 

最後にみんなで「負けないで」を肩を組んで歌ったとき、最高

のメンバーの仲間入りさせてもらったことを実感しました。 

このような楽しい会を開催していただき、歓迎していただいた

ことをうれしく思っています。ありがとうございました。これか

らよろしくお願いします！ 


